

Empfehlen-Brief von Familie Lakeit aus Königheim

Wir lernten die Firma Fritz Stenger im Herbst 2018 bei einem Tag der offenen Baustelle in Tauberbischofsheim kennen, als wir anfangen, uns mit dem Gedanken an ein eigenes Wohnhaus zu beschäftigen. Obwohl wir nur aus Neugierde auf die Architektur des Gebäudes vorbeischaute, kamen wir schon bald mit den Mitarbeitern der Firma Fritz Stenger vor Ort ins Gespräch und wurden zu einem kostenfreien Bauinfotag eingeladen. Ursprünglich hatten wir vor, „klassisch Stein-auf-Stein“ zu bauen, aber weil uns der erste Eindruck der Firma sofort zugesagt hatte, entschieden wir uns dazu, ganz unverbindlich am Bauinfotag teilzunehmen, und dort auch Informationen über Holzhäuser einzuholen.

Der Bauinfotag hat uns dann einfach überzeugt. Wir mochten vor allem die Transparenz und Offenheit, mit der die Firma Fritz Stenger arbeitet. Aber auch die Qualität und Arbeitsweise, für die Fritz Stenger steht, hat uns überzeugt. Das Konzept, mit lokalen, mittelständischen Partnerhandwerkern zu fairen Preisen und guten Arbeitsbedingungen zu bauen ist in der Branche nicht häufig zu finden.

Als wir den passenden Bauplatz im Herbst 2019 gefunden hatten, fingen die Planungen des Neubaus gemeinsam mit der Firma Fritz Stenger an. Der Bauantrag wurde im Sommer 2020 eingereicht, genehmigt wurde er im Spätjahr. Im Frühjahr 2021 dann Baggerarbeiten und Kellerbau. Bereits hier begleitete uns die Firma Fritz Stenger schon fachgerecht und beratend. Die enge Zusammenarbeit ermöglichte es, dass das Holzhaus direkt nach Fertigstellung Keller gestellt wurde. Ab da lief alles Hand in Hand. Die verschiedenen Gewerke mit den Partnerhandwerkern waren perfekt aufeinander abgestimmt. Die Handwerker kannten sich untereinander und sprachen sich selbstständig ab, sodass wir als Bauherren kaum koordinieren mussten. Und bei jedem Schritt wurden wir sehr persönlich und vertrauensvoll von unserem Bauleiter begleitet. Jede Frage, jede Anmerkung wurde von ihm aufgenommen und unmittelbar bearbeitet. Der Zeitplan, den wir von der Firma Fritz Stenger für die Fertigstellung unseres Hauses erhalten haben, wurde perfekt eingehalten und wir konnten wie bereits im Frühjahr 2021 vorhergesagt, im Herbst 2021 einziehen.

Auch finanziell waren wir mit der Firma Fritz Stenger auf der sicheren Seite. Schon in der Planungsphase erhielten wir wertvolle Tipps zur Finanzierung und zur Kostenkalkulation. Alle Partnerhandwerker erstellten uns nach Vorlage der Firma Fritz Stenger ein Angebot für ihr Gewerk und in allen Fällen konnten die vor einem Jahr angebotenen Preise trotz hoher Preissteigerungen im Markt eingehalten werden – das kann man nur sehr gute vorausschauende und zuverlässige Planung nennen.

Das wichtigste für uns beim Bau unseres Eigenheimes, mit einer so hohen Investitionssumme, in einem Metier, in dem wir selber keine Experten waren, ist Vertrauen in die Partner und Unternehmen, mit denen wir unser Eigenheim bauen wollten. Und dieses Vertrauen wurde mit jedem Kontakt verstärkt und bis zum Einzug nie verletzt.

Wir sind jeden Tag überglücklich mit unserem Haus und mit dem Verlauf des ganzen Projektes „Eigenheim“. Vielen Dank an die Mitarbeiter der Firma Fritz Stenger für die Bau-Begleitung.


Ihre Familie Lakeit